

Rückmeldungen aus dem I-Wurf

Auf dieser Seite veröffentliche ich die Rückmeldungen meiner Welpenkäufer über ihre Hunde. Jedes Feedback ist willkommen. Es würde mich freuen, wenn die Hunde die hier beschriebenen Leistungen und Anlagen auch bei einer der Verbandsprüfungen zeigen, damit sie auch dort dokumentiert werden können.

04.05.2014 Nachsuche mit Wunna



Heute kam Wunna (Izzy) bei einer Nachsuche auf einen waidwunden Bock bei einem Jagdfreund zum Einsatz. Der Bock wurde gestern abend beschossen. Nach kurzer Totsuche standen wir am Wundbett. Dort lag nur noch der Panseninhalt. In der Nacht waren uns die Sauen zuvorgekommen und hatten den Bock in eine naheliegende Weißdornhecke gezogen und mit dem "Aufbrechen" begonnen.

Jörg Wöhrmann

03.05.2014 Izzy (Wunna) am Nutria

Izzy (Wunna) kam heute beim Absuchen einer Wiese vor der Mahd an einen Nutria und tat diesen nach kurzem Stellen selbstständig ab.

Jörg Wöhrmann



13.02.2014 Rückmeldung von Indy

Hallo Frau Riedling

Indy entwickelt sich gut. Sie war bei den Drückjagden im Herbst immer mit dabei. Bei der Jagd am 30.11. verletzte sie sich beim Stellen einer Sau (28 kg) mit Keulenschuß am Bauch, und mußte mit 7 Stichen genäht werden.

Indy hatte bisher bei allen Jagden Schwarzwildkontakt.

Viele Grüße Fam. Wiedemann !

06.02.2014 Rückmeldung von Ike-a

Heute kam eine Rückmeldung von Ike-a. Er hat in der vergangenen Saison schon sehr gut an Sauen gejagt. Desweiteren hat er im Alter von 8 Monaten einen aus einer Strohmiete springenden Fuchs gegriffen und in kürzester Zeit gewürgt. Leider waren keine Zeugen anwesend, so das hierfür noch kein HN beantragt werden konnte.

H. Kurz

04.11.2013 Erste Totsuche für Izzy (Wunna)

Wunna hat heute nach einer kleinen Ansitzjagd ihre erste Totsuche absolvieren können. Ein Damkalb versuchte nach dem Schuss noch beim Rudel zu bleiben und schaffte es noch knapp 100 m in den Bestand. Am langen Riemen führte sie nach einer knappen Stunde auf der gut sichtbaren Fährte zum Stück. Keine große Schwierigkeit, aber auf jeden Fall ein positives Erlebnis für den jungen Hund.

Jörg Wöhrmann



30.08.2013 Ike-a

Guten Tag Frau Riedling, anbei senden wir ihnen ein paar Fotos von unserem Prachtstück.

Ike hat sich wunderbar entwickelt und lernt sehr schnell. Keine Wasserpfütze ist vor ihm sicher. Beim letzten Tierarztbesuch brachte Ike stolze 30 kg auf die Waage.

Wir sind mit ihm sehr zufrieden, das war ein guter Griff.

Im Spätherbst beginnt die jagdliche Ausbildung, wir freuen uns schon mächtig darauf.

Viele liebe Grüße sendet Horst Kurz und Familie !

29.07.2013 Indy

Hallo Frau Riedling !

hier eine kurze Meldung von Indy aus Eisenach. Sie hat sich sehr gut entwickelt. Das Fell ist schon schön dunkel geworden. Indy" liebt" Blumen. (kein Blumentopf auf unserem Grundstück ist mehr ohne Schaden)
Gerne schwimmt sie auch einige Runden im Teich.

Der letzte Tierarztbesuch am Freitag ergab ein Gewicht von 19,50 kg.

Viele Grüße von Fam. Wiedemann

11.06.2013 Isa aus Italien

Liebe Frau Isabell,

Ihre, liebevollen Zeilen bereiten uns Freude, fuer die geschmackvolle Decke von und fuer Isa herzlichen Dank.
Isa waechst und fuehlt sich wohl in ihrer neuen Umgebung! Unser Freund und Tierarzt ist begeistert von Ihrer



Schoenheit und Temperament . (RAMMBA) SIE HAELT UNS ALLE IM TRAB! Bald schon senden wir Ihnen neue Aufnahmen, so koennen Sie Ihr Wachstum verfolgen! Wir hoffen Ihr Sohn hatt Erfolg mit seinem Vortrag, Villa d, Este ist wirklich ein zauberhafter Fleck auf dieser Seite der Erde und wir wuerden uns gluecklich schaaetzen, Sie einmal hier begruessen zu duerfen! Nun senden wir Ihnen die allerbesten Gruesse verbunden mit gutem Gelingen fur Ihre Passieon mit Ihren Hunden ,(und selbstverstaendlich fuer die ganze Familie). Herzlichst Ihre Familie FRATTINI !

26.05.2013 Innu

Hallo Isa

Innu hat sich bei uns sehr gut eingelebt und sich auch mit unseren Steilhängen angefreundet. Wir sind beeindruckt von seinem guten Wesen. Neuen Dingen und Eindrücken begegnet er nicht kopflos, lässt sich aber auch nicht gross beeindrucken. Usko hat seine anfängliche Skepsis gegenüber Innu weitgehend abgelegt und die "Spiele" zwischen den beiden gewinnen an Vertraut- und Wildheit. Wetter mässig konnte Innu die letzten beiden Wochen fast alle Jahreszeiten "durcharbeiten". Von warmen Frühlingstagen, die zwischendurch vom Föhn gar auf sommerliches Niveau getrieben wurden, folgten Dauerregen und dieses Wochenende gar ein neuerlicher Wintereinbruch. Er scheint ein Schneefan zu werden.

Im Anhang ein Bild von Innu als Rückenschläfer (macht er übrigens oft) und zwei Schneebilder.

Herzliche Grüsse aus der CH

Markus

24.05.2013 Ike-a

Hallo Frau Riedling,

zwei Nächte haben Herr und Hund schon überstanden. (Herrchen Sofa und Hund davor). Heute hat er sogar schon längere Zeit in seinem Erstwohnsitz (Zwinger) ausgehalten. Heute schlafen wir die erste Nacht im Zwinger, mal sehen wie es wird.



Liebe Grüße senden Horst Kurz und Familie

10.05.2013 Indy's erster Tag

Hallo Frau Riedling

auf der 4 stündigen Heimfahrt merkten wir gar nicht, daß ein Welpen im Auto war. Indy lag unten auf der Beifahrerseite und schlief. Ab und zu sah sie mal hoch zu uns, drehte sich wieder um und schlief weiter.

Herrchen und Hund haben heute Nacht im Keller auf dem Sofa geschlafen. Heute wurde der Garten in Besitz genommen, mit der Gießkanne gekämpft und eine Futterschleppe geübt.

Viele Grüße von Fam. Wiedemann